

WIR BRAUCHEN IHRE UNTERSTÜTZUNG!

Wenn Ihnen unsere Anliegen am Herzen liegen, können Sie sich an der Stiftung beteiligen:

- durch eine Spende, die den Stiftungszwecken direkt zugutekommt, z. B. anlässlich von Familienfeiern, Geburtstagen oder Jubiläen.
- durch eine Zustiftung zum Stiftungskapital, wenn Sie uns in größerem Umfang unterstützen möchten. So geben Sie der Stiftung dauerhaft mehr Handlungsmöglichkeit und Ihr Kapital bleibt erhalten.
- durch ein Vermächtnis. Erklären Sie in Ihrem letzten Willen, dass Sie z. B. einen bestimmten Betrag, eine Immobilie oder Ihren gesamten Nachlass der „Stiftung Evangelische Zeltkirche Kippekausen“ zur Verfügung stellen.
- durch ein Stifterdarlehen. Auf diese Weise können Sie sich stifterisch engagieren, ohne sich direkt von Ihrem Vermögen zu trennen.
- durch Ihre Mitarbeit, z. B. um die Stiftung bekannt zu machen und Menschen zur Unterstützung der Stiftung zu motivieren.

Gern informieren wir Sie zu den Einzelheiten dieser Möglichkeiten.

Bankverbindung:

Ev. Kirchengemeinde Bensberg
KD-Bank eG, Duisburg
BLZ 350 601 90
Konto-Nr. 10 10 61 00 16

„Stiftung Evangelische Zeltkirche Kippekausen“

Zuwendungen, die der Stiftung zugutekommen, sind steuerlich absetzbar! Herzlichen Dank für Ihr Engagement!



Bei Interesse und für weitere Informationen wenden Sie sich bitte an:

Pfarrer Robert Dwornicki
Am Rittersteg 1
51427 Bergisch Gladbach
Tel. 0 22 04 / 6 33 98

oder an:

Ewald Stephan
Vorsitzender des Stiftungsrates
Tulpenstr. 17
51427 Bergisch Gladbach
Tel. 0 22 04 / 96 05 54



Träger der Stiftung:

EVANGELISCHE
KIRCHENGEMEINDE BENSBERG
Unterwegs - Gemeinsam im Glauben.

WIR BRAUCHEN IHRE UNTERSTÜTZUNG



Gestaltung: Titelfoto & Foto innen links: Tom Weber, www.tom-e-design.de | Fotos innen rechts und oben: Wolfgang Graf





ÜBER 50 JAHRE ZELTKIRCHE KIPPEKAUSEN

Am Sonntag Palmarum im Jahr 1967 ist die evangelische Kirche in Kippekausen eingeweiht worden. Aufgrund ihrer besonderen architektonischen Konstruktion erhielt sie schnell den Namen „Zeltkirche“.

In den vergangenen vier Jahrzehnten wurde sie zum Identifikationspunkt für die evangelischen Christinnen und Christen in Kippekausen und Frankenforst, auch aufgrund der klangvollen Orgel, die anspruchsvolle Konzerte und andere musikalische Angebote wie z. B. die „Musikalischen Vespere“ ermöglicht. Der „Musikalische Herbst“ in Kippekausen ist inzwischen auch über die Grenzen unserer Gemeinde hinaus ein Begriff. Daneben bietet unsere Kirche Raum für Ausstellungen und viele andere Veranstaltungen, ganz zu schweigen von den Gottesdiensten in dieser einmaligen Atmosphäre.

Viele Menschen aller Altersgruppen kommen gern und regelmäßig in dieses einladende „Zelt Gottes“ und erhalten hier geistliche Impulse, die in die Umgebung ausstrahlen.



Doch nach über 50 Jahren werden auch langsam die Spuren der Zeit an der Kirche sichtbar – größere Reparaturen wurden und werden

in Zukunft verstärkt nötig. So hat die Kirchengemeinde in den letzten Jahren bereits die Stahlträger und die Holzelemente sanieren lassen. Auch die Sanierung des Außenbereiches und der Orgel ist inzwischen abgeschlossen. Es werden jedoch auch künftig Mittel zur Erhaltung der Orgel und zur Verbesserung des Raumklimas benötigt. Mittel- bis längerfristig stellt sich zudem die Frage eines geänderter Raumnutzungskonzeptes, das die Zeltkirche zum Mittelpunkt nicht nur des theologischen Lebens, sondern darüber hinaus auch zum sozialen Mit- und Füreinander der Gemeinde für Jung und Alt, Singles und Familien werden lässt.

Um die Zeltkirche dauerhaft zu erhalten und sie für alle diese Aufgaben attraktiv und zweckgerichtet auszugestalten, hat die Ev. Kirchengemeinde Bensberg die Stiftung Zeltkirche im Jahr 2012 ins Leben gerufen.

STIFTUNGSZWECK

Die Stiftung trägt den Namen „**Stiftung Evangelische Zeltkirche Kippekausen**“ und dient folgenden Zwecken:

- Erhaltung der Zeltkirche als Gottesdienststätte (z. B. Ausstattung, Reparaturen)
- kirchenmusikalische Gestaltung von Gottesdiensten (z. B. Erhaltung der Orgel; Finanzierung von Musikern, Chören, Bands; ggf. Aufstockung der Kirchenmusiker-Stelle)
- diakonische Aufgaben im Bezirk Kippekausen/Frankenforst (z. B. Unterstützung von einkommensschwachen Familien)

ORGANISATION UND VERMÖGEN

Die Stiftung ist eine unselbstständige Stiftung in der Trägerschaft der Evangelischen Kirchengemeinde Bensberg. Auf diese Weise entsteht nur geringer Aufwand für Organisation und Verwaltung der Stiftung.

Ihr Anfangsvermögen besteht aus 50.000 €.

Unser Ziel ist es, das Stiftungsvermögen deutlich zu erhöhen. Dies ist nötig, da nur mit den Erträgen dieses Kapitals gearbeitet werden kann.

Der Vorteil für die Stifterinnen und Stifter liegt darin, dass ihr gestiftetes Vermögen nicht verbraucht wird, sondern erhalten bleibt und somit dauerhaft die Erfüllung der Stiftungszwecke sichert.



*Gemeinsam
mehr erreichen!*

